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Wenn Sie einen Blick auf das vergan-
gene Jahr werfen, welches Resümee 
können Sie ziehen?

Das Jahr 2007 war sicher ein positives 
Jahr für uns. Wir konnten uns über 50 
% Auftragseingangssteigerung freuen 
und gleichzeitig 30 % mehr Mitarbeiter 
beschäftigen. Die Internationalisierung 
unseres Unternehmens ist weiter fortge-
schritten, wir konnten neue Projekte bei-
spielsweise in Panama, England, Estland 
oder Bulgarien gewinnen. Derzeit betreu-
en wir Warehouse Management System 
Installationen in 15 Ländern. 

Welche Pläne und Erwartungen haben 
Sie für das Jahr 2008?

Wir möchten den eingeschlagenen Weg 
der Internationalisierung natürlich weiter 
beschreiten und auch weiter expandieren. 
Im nächsten Jahr werden wir neben Euro-
pa auch verstärkt in den USA Aktivitäten 
setzen. 

Was glauben Sie, welche Trends und 
Entwicklungen uns im nächsten Jahr 
erwarten?

Das „Labour Management inkl. Vorga-
bezeit basierter Prämiensysteme“ ist im-
mer stärker im Kommen: Informationen 
werden immer besser aufbereitet, stehen 
zeitnah und ortsunabhängig zur Verfü-
gung und ermöglichen bessere Perso-
naleinsatzpläne. Ein weiterer Trend ist 
sicher, dass immer mehr Unternehmen 
fairere Prämiensysteme zur Personalent-
lohnung entwickeln. 

Ich bin auch der Meinung, dass die Ver-
netzung der Unternehmen weiter zuneh-
men wird. Information muss und wird 
stärker verteilt werden. Darüber hinaus 
ist absehbar, dass weiterhin ein hoher Be-
darf an automatisierten Logistiklösungen 
bestehen wird, welche wesentlich von 
innovativem Information Management ge-
prägt sind.

In diesem Jahr wurde sehr viel über 
Nachhaltigkeit und CSR diskutiert. Wie 
denken Sie, wird es diesbezüglich wei-
tergehen?

Nachhaltigkeit wird immer mehr zum The-
ma. Aber nicht nur Unternehmen, auch 
Kunden müssen einen Teil zur Lösung 
beitragen. Ein wichtiger Schritt in Rich-
tung Nachhaltigkeit in der Mitarbeiterbe-
ziehung ist sicher die Entwicklung der 
fairen Prämiensysteme. Aber auch effi-
ziente Logistiksysteme sind wichtig für die 
Gesellschaft, für die Ökonomie und auch 
für die Ökologie, indem Ressourcen ge-
schont werden. 

Haben Sie persönlich einen Neujahrs-
vorsatz?

Ich habe schon lange keine Neujahrsvor-
sätze mehr. Man muss ständig an sich ar-
beiten, nicht nur ein Mal pro Jahr.

Wenn Sie einen Weihnachtswunsch 
frei hätten, was wäre das?

Für mich persönlich wäre ein wichtiger 
Wunsch, gesund zu bleiben.
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